



Darmstadt, 13.12.2020

Liebe Eltern der Goetheschule,

am heutigen Sonntag, 13.12.2020, erreichte uns die Meldung des hessischen Kultusministeriums, dass ab Mittwoch, den 16.12.2020, die Schulpflicht aufgehoben ist.

Das bedeutet, Sie entscheiden als Eltern, ob Sie Ihr Kind zum Präsenzunterricht in die Schule schicken.

#### **Normale Unterrichtszeiten an der Goetheschule**

Der Unterricht findet regulär nach Stundenplan im Klassenverband statt. Kinder im Ganztags werden nach dem Unterricht vom SKA weiterhin in ihrer Gruppe betreut.

#### **Aufhebung der Schulpflicht**

Wenn Sie Ihr Kind vom 16. – 18.12.2020 zuhause beschulen, so stellt die Klassenlehrkraft für diese 2 1/2 Tage ein Materialpaket zusammen. Das Materialpaket nimmt Ihr Kind am Dienstag mit nach Hause.

#### **Meldung bei der Klassenlehrkraft**

Um die Vorgänge zu vereinfachen, teilen Sie bitte der Klassenlehrkraft Ihres Kindes bis Montag, 14.12.2020 mit, ob Ihr Kind ab Mittwoch zuhause bleibt.

#### **Präsenz / Zuhause**

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir in dieser kurzen und besonderen Zeit von 2 1/2 Tagen des „Hybridunterrichts“ keinen Videounterricht anbieten.

Sollte es Ihnen möglich sein, Ihr Kind zuhause zu betreuen, wäre wir Ihnen dafür dankbar.

Haben Sie keine Möglichkeit, Ihr Kind zuhause zu betreuen, ist Ihr Kind bei uns herzlich willkommen.

Wir wünschen Ihnen weiterhin einen schönen 3. Advent!

*Valerie Sütterle & Britta Britz*